

Büroner Turnerfamilie

www.stvbueron.ch

Die etwas andere Matinée – Lasst euch überraschen!

Mitte September hat das OK Matinée zusammen mit dem Leiterteam des stv büron beschlossen, die Matinée nicht wie geplant am Sonntag, 15. November 2020 durchzuführen. Die geforderten Corona-Schutzmassnahmen verunmöglichen eine Durchführung dieses Anlasses.

Aber der Anlass wird nicht einfach abgesagt, nein, wir werden in einer anderen Form Einblick in unsere Trainings geben. Lasst euch überraschen! Weitere Infos werden folgen...

Sportliche Grüsse und bleibt weiterhin gesund!